

## Les collégiens se retrouvent autour du handball

Mercredi 15 novembre dernier, les élèves du district d'Evron se sont affrontés au handball.

Au hall des expositions d'Evron, les équipes benjamines des collèges Jean-Louis Bernard de Bais, Paul Langevin d'Evron, Les Garettes de Villaines-la-Juhel et Béatrix de Gâvre de Montsûrs ont disputé une épreuve qualificative départementale. Du côté des filles, Bais se qualifie grâce à quatre victoires. Evron 2 termine en seconde position devant Montsûrs troisième, Evron 1 quatrième et Villaines la Juhel cinquième.

Les élèves de sixième et cinquième ont aussi arbitré leurs matchs. Pour certaines équipes, le manque de fair-play était regrettable mais pour d'autres, le comportement et le jeu étaient exemplaires.

Rendez-vous le 21 février 2018 à Laval pour une nouvelle compétition !



*Les élèves de Montsûrs à la table de marque.*



*Les handballeurs de Montsûrs.*